
1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

2023.07 

Vol.90 

 

気温がグーンと上がり、今年も暑い夏がやってきました。夏と言えばお祭り。あらぐさは 7 月 8 日

（土）に約４年ぶりの「第 20回あらぐさまつり in七夕」を開催しました！  

毎年人気の流しそうめん、こどもクイズ大会、大抽選会、花火大会…と。今年は太平中吹奏楽部の初

参加があり生演奏を披露していただきました。素晴らしい演奏に拍手喝采。なかには踊りだすほど楽し

んだ仲間もいました      また出店では初めて射的を出しました。なんと行列ができるほどの大好評☆楽し

んでいただけて幸いです。菓子とパンの販売もしましたが、ほぼ完売！ありがとうございました。 

久しぶりの開催でしたが参加者は約 400 人！大変にぎやかで盛り上がるお祭りとなりました。たくさ

んの方に足を運んでいただき、感謝申し上げます。来年も開催する予定です！またのご参加をお待ちし

ております。                                 （樋口）                                        
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何とかしなくちゃ！～１人にならない！１人にしない！～ 

暑い日が続いています。皆様いかがおすごしでしょうか？ 

７月８日（土）に「あらぐさ祭り」を開催いたしました。当日は薄曇りで、時折雨がぱらつきましたが

過ごしやすい１日でした。太平中学校のブラスバンド演奏を目玉に盛りだくさんの企画と、感謝価格での

焼きそばや菓子の販売など、沢山の方々から「楽しかった」「よかった」の声をいただきました。ご来場い

ただいた皆様に深く感謝いたします。ありがとうございました。  

さて、先の国会で大変な法案が通りました。マイナンバー法は健康保険証を廃止しマイナンバーと一体

化するもので、大きな混乱が起きています。難民申請をする外国人を強制送還しやすくする法、60年を超

える原発施設の稼働を可能にする法、一連の防衛関係の法案は、軍備の拡大のため国費を使うことを容易

にするものです。 

「不良な子孫の出生を防止する（優生保護法第 1条）」ために強制的に不妊手術を受けさせられた人たち

が起こした裁判は、地裁では「民法の除斥期間」を当てはめ原告に請求権はないとしました。しかし高裁

では「機械的に適用するのは著しく正義・公正の理念に反する」と原告の勝訴が出ています。しかし国は

全て上告しています。当事者や家族の苦しみを何と思っているのか！そして「関係ない」と思っていた私

たちも優勢思想の影響を受けているでしょう。極端に言えば、加害者側といえるかもしれません。 

これらのことは、新聞やテレビ・ネットでも重大なこととして伝えていません。今、日本は全てのベク

トルを戦争の準備に向けているようにみえます。 

そんな流れのなかで私たちはどうすればいいのか。大切にしたいのは、「どんな社会を望むのか」「何を

大切にするのか」ではないでしょうか。人は集団的生き物です。1人では生きていけないから、他者の不

幸の上に本当の幸福は存在しないと思います。しかし、「人の不幸は蜜の味」にあるように、妬み嫉みは存

在します。自分が辛い時に誰も支えてくれなければ、そのような感情になって当然です。周囲に支えてく

れる人がいれば、負の感情に押し流されず生きていけます。だからこそ、人が極限状況にならないような

社会の仕組みを作らなければなりません。戦争や持たざる者が不幸になるような社会は誰にとっても生き

にくい社会ではないでしょうか。目指すのは全ての人の人権が尊重される社会です。目指す社会に少しで

も近づくために行動したいと思います。 

 

人権について憲法学者の木村草太さんが言っています。（TОMО2023年 1月号） 

「大切なのは、人権という概念をどう理解するかということだと思います。人権がなぜ保障され 

なければいけないのか。それは人間だから。それ以上は問うてはいけないと考えます。人間には 

価値があるから人権があると考えてはいけない。人間の価値を論じはじめるとまさに「おまえは 

ごくつぶしだから価値はない。だから人権は要らない」という理屈を容易に招いてしまいます。 

だからこそ価値のない人間とか価値のある人間という概念自体を拒否しなきゃいけない。 

これが人権の基本です。 
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今回は昨年 10月より新たにあらぐさの仲間に加わったこの方を紹介します！ 

第２クローバーハウス通信 
7月から、塚本啓子さんが第 2クローバーハウスの仲間になりました。  

塚本さんは、あらぐさの菓子班に通所しています。初日の夕食時は歓迎会を行い、みんなでケーキを食べま

した。穏やかで笑顔のすてきな啓子さん！これから第 2 の仲間と楽しい時間を一緒に過ごしましょう♪

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～クローズアップ～ 
 

【歌うの大好き♪村上さん】 

☆ホームでは… 

長い間、第 2クローバーハウスの人気者だった村

上智子さんが 6月 19日に第 3クローバーハウスに引

っ越しをしました。みんなからの色紙と、村上さん

が大好きなポッキーとじゃがりこをプレゼントし

て、笑顔でお別れ会をしました。       

（柳） 

☆あらぐさでは… 

 いつも元気な智子さん！リサイクル作業や回収作

業、ウォーキングを頑張っています。公園でウォーキ

ングするときやスーパーの横を通ったときに「コカ・

コーラ買ってね」と訴える姿は本気です！！ 

 音楽が好きで、いきなり歌いながら踊りだすことも

あり、みんなを楽しませてくれます。    （村越） 

 

仲間が健康で楽しく、そして安全に過ごせるように  

職員一同がんばります。  

第２クローバーハウスをよろしくお願いします。         （柳）  
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久々のあらぐさまつりに 

ワクワク…!! 

太平中学校のブラスバンド演奏 

ステキな演奏をありがとうございました       

お菓子とパンの大感謝セール 

続々と完売…！！大盛況でした 
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夏の風物詩、流しそうめん 

やはり好評です       
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【後援会のページ】 

 

第 24 回後援会定期総会開催される 

5月２０日（土）上尾公民館講座室５０１にて後援会総会が開催され、全議案全て承認

されました。ありがとうございました。 

 昨年度は新たな係が２つ加わり、それぞれの係の仕事を明確にし、慣れない仕事にはサ

ポーターと共に活動しました。コロナ制限の緩和にて模擬店・学習会などが再開され、久

しぶりに活気に満ちた活動となり、あらぐさ本部会計に２７０万円を寄付致しました。 

 今年度は模擬店も増えるため収益が見込まれそうで、あらぐさ本部会計に３２０万円の

寄付を目標と致しました。 

 コロナ感染症法上の分類を５類に引き下げられましたが、収束したわけではありません

ので、感染対策をきちんと行いながら活動していきます。 

 どうぞ今年度も皆様のご支援ご協力をよろしくお願い致します。 

 

 

6月９日（金）に「埼玉暮らしの場を考える会」の活動として県との懇談が行われました。 

 県側・・・障害支援課 2名、県議員 3名 

 暮らしの場側・・・みぬま福祉会他６つの福祉会 職員・家族合わせて２５名 

要望内容 

◦民間企業運営の GHは次々と建てられていますが、ほとんどが軽度の障害者対象。重度対

象の GHを作って下さい。 

◦どの事業所も職員不足が深刻化。専門職員が必要。また正規職員のための支援体制を厚

くして下さい。 

◦GHでは、土・日の 10 時～16時の間報酬が全く出ていません。なので職員配置が出来ず、

放置状態か実家に帰ってもらうことが条件になってしまっている所もあります。 

土・日の基本報酬を考えて下さい。 

◦物価高騰のため補助金では足りず、法人の持ち出しとなっている所もあります。運営費

の見直しをお願いします。 

◦支援センターでは、職員不足のため閉めてしまっている所もあります。専門職員も少な

いため人材確保が必要です。 

「県との懇談」に行って来ました 
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 他に入所施設・ケアラー問題などが出されました。 

 要望を文書化し、資料として読むだけでは大変さが伝わりません。でも直接発言して声

を聞いてもらえれば、「こういう所が大変なんだな、困っているんだな」ということもわ

かるし、発言者の熱い思いが伝わります。 

 県側は、人権・暮らしを守っていくのは国の責任。事実を受け止め考えていきたいと言

ってくれました。どうか国にもこの思いが届き、改善してくれることを強く望みます。 

 

あらぐさ祭り in 七夕 を終えて  （財政活動係） 

朝から雨がポツポツ降っていましたが、始まる頃にはあがり、皆さんの普段の心掛けが

いいからと嬉しくなりました。会場は屋根のようにブルーシートが張られ、七夕飾りもか

わいらしく雰囲気を盛り上げていました。 

私の担当したバザーでは、皆さん限られたスペース内でよく動いてくださいました。お

客様も気持ちよく買い物をされていたと思います。 

太平中学校吹奏楽部の音楽ステージもたいへん盛り上がり、アンコールの声にも快く応

えて演奏してくださいました。太平中学校吹奏楽部の皆さん、ありがとうございました。 

あらぐさのイベントは、誰が欠けてもいけない、皆さんの協力がなければ成り立たない、

大切なイベントだと思います。職員、保護者と一緒に協力して大盛況で終えることができ

ました。皆さんありがとうございました。そしてお疲れ様でした。 

 

２０２３年度 賛助会員（2023 年 4 月～6月） 

会費納入ありがとうございました 

（株）はが建築社 （株）ア・シード建築設計 矢島園 

長竹孝志・初江 松野共子 吉永和恵 沼田君子 八木和子 赤沼智子 山岸昭子  

田中吉忠 小出千栄子 永田真知子 新井茂 浅井勉 渡辺康行 福永恭子 清水統 

小川仙一 中島敬蔵 川西由夏 西山慶子 本多紀恵子 足立早苗 石川貞子 林好 

佐藤勝江 磯部浩美 堀口めぐみ 太田正一 岩崎千代子 吉田務 神田清二郎 

木村理恵 亀井陽子 池田康夫 秋山もえ 金子はるみ 坂巻智慧子 村松智恵子 

町田三枝子 形浦康之 松尾清水 町田弘子 秋山和子 福田恵美子 保住裕子 

平林朱美 加治屋日菜 野原千賀子 斎藤太志 佐々木春夫 加藤純司 水野寿美子 

安部清子 井上朝子 中富 三石 今田 鵜崎 内山 矢部 荒川 （敬称略、順不同） 
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第 46 回きょうされん全国大会 
 １．日時   8 月 30 日（水）31 日（木） 

２．場所  大宮ソニック、障害者交流センター 

３．内容  障害者権利条約についての企画、埼玉の障害のある人達の舞台、仲間の交流 

 

仲間が作り上げた企画や埼玉に住んでいる障害のある人

達のバンド演奏やダンス等盛りだくさんです。準備も大詰め

になってきました。全国の参加者が楽しんで学んで、良かっ

たと思える大会にしたいとみんなで頑張っています。 

あらぐさではみんな楽しみに待っています。 

2,800 人が参加する大会です。会場代をはじめとして費用

は約 5000万円かかります。参加費だけでは賄えなく、多くの

方に協賛金のお願いをしています。どうぞご協力をお願いい

たします。 

 

1 口 1,000 円（何口でも♡） 

※お振込み 埼玉りそな銀行  

さいたま新都心支店 普通 0139052  

きょうされん埼玉支部 

※直あらぐさ 上尾市地頭方４３８－６  

平日９：００～１７：００ 

 

 
当日までのカウントダウン（こぱん） 

編集後記 

 入所して初めてのあらぐさまつり開催で、親子共々楽しみにしていました。 

フランクフルト販売を担当し、準備にもたついてしまった場面もありましたが無事完売しホッ

としました。ありがとうございました。 

 まだまだ暑い日が続きますので、皆さま体調には気をつけてお過ごしください。 （都野） 

こぱん☆あらぐさでインスタ始めました！ 

フォローお願いします！！よろしくお願いします！！ 

 


